

Estimados padres y apoderados:

Estamos conscientes de los tacos provocados por el tráfico vehicular de nuestra ciudad en las horas de ingreso y salida de los estudiantes, es por ello que hacemos un llamado para que, como padres y apoderados puedan organizar sus tiempos de manera óptima con el fin de que sus hijos puedan ingresar y salir del establecimiento a las horas indicadas, manteniendo la puntualidad. Además, solicitamos que una vez haya retirado a su pupilo, abandone las instalaciones inmediatamente para no provocar atochamiento.

Durante esta primera semana, los estudiantes estarán saliendo en un margen de 10 minutos (desde las 13:10 hasta las 13:20 hrs).

Atentamente

Colegio Almenar de Copiapó